



Pièces	<b>6 Pièces</b>
Superficie	<b>217 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>00658</b>
Prix	<b>1 790 000 €</b>

St-Raphaël

Maison à vendre (83700)



Dans la commune de saint-raphaël, nous vous proposons de faire l'acquisition d'une maison de très grande dimension de type t6. Votre agence immobilière millesime boulouris se fera un plaisir de vous aider si vous souhaitez plus d'informations. Totalisant 217m2, la maison est constitué de 4 chambres et un espace cuisine. Calme assuré grâce au double vitrage. Terrain de belle taille. Pour Dîner dehors, la propriété vous propose un jardin de 1135m2. Elle a été construite en 1972. Le prix est fixé à 1 790 000 euros. Superbe villa de 217m2 sur un terrain de 1135m2, construite en pierres de taille ...

*Superb villa of 217m2 on a plot of 1135m2, built in freestone in the sought-after area of Boulouris. This exceptional property is located 700m from the beaches, in a quiet area.< /p> The villa is made up of a main part including a living room with its gas fireplace, its kitchen, a shower room and a bathroom as well as two beautiful bright bedrooms on the first floor. With its particular access you will also benefit from a large studio with its terrace, kitchenette and bathroom. On the second floor a magnificent T2 with a sea view from its balcony and terrace you welcome as an integral part of ...*

## MILLESIME IMMOBILIER BOULOURIS

138 rue Charles Goujon - 83700 ST-RAPHAËL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

